

#SOCIÉTÉ

## GARD. "LE MUR DE LA HONTE" DE MOUSSAC DÉSIGNÉ PRIX DE LA FRANCE MOCHE 2022

Publié le mardi 8 novembre 2022 10:59 - Colin DELPRAT



©DR

Paysages de France vient de décerner le prix France moche 2022, catégorie campagne publicitaire, à l'avenue des Loisirs, située à Moussac, à l'ouest d'Uzès.

L'association lutte contre la pollution visuelle et pour la préservation des paysages en décernant des récompenses symboliques et peu glorifiantes à la suite de photos d'adhérents.

En 2020, Alès avait déjà reçu le prix du "fleurissement publicitaire". Cette année, c'est "le mur de la honte" de Moussac. "On l'appelle comme ça car c'est une verrue pour la commune, regrette le maire Frédéric Salle-Lagarde. Que voulez-vous faire ? On est sur une route départementale (RD982) et sur le mur d'un particulier. Il se rémunère comme ça. La seule solution pourrait être de végétaliser l'espace avec une haie de bambou devant. On s'est efforcé de modifier tout l'aspect publicitaire sur le domaine public avec de l'affichage directionnel mais dans ce cas, c'est plus complexe."

"Le beau, le moche, c'est bien sûr subjectif, précise Paysages de France. À chacun donc d'ouvrir les yeux et de porter son propre regard sur les lieux retenus. Il ne s'agit pas d'un classement des villes les plus moches, mais de quatre endroits de France, dans quatre communes de France, qui, pour nous, représentent un peu de France moche."